

Resumen de nuestros temas centrales

- Introducir la responsabilidad de las autoridades oficiales y restablecer un tribunal de juicio político.
- NO a la CE (EU), OTAN (NATO), ONU (UN), OMS (WHO).
Suecia debe redactar sus propias leyes y valerse por sí misma, nosotros, como nación, debemos podemos cooperar con cualquier otro país que queramos sin presión o intervención externa o extranjera. No a las empresas globales del manejo de ideas, como el Grupo Bilderberg, el Foro Económico Mundial y similares: los políticos electos tienen prohibido participar en estos foros.
- Sí a una Suecia que sea lo más independiente y autosuficiente posible en todos los sectores, desde la agricultura orgánica hasta la industria de alta tecnología. Queremos que los habitantes del municipio/ayuntamiento puedan configurar/crear su municipio/ayuntamiento localmente mediante un modelo democrático directo, como lo hacen en Suiza. Por ejemplo, Bruselas o Estocolmo no deberían decidir si un pequeño municipio debería construir una nueva piscina, una escuela o algo similar, esto lo deciden los residentes municipales mediante votación. Sin embargo, ningún municipio debe eludir las leyes o reglas vigentes. En otras palabras, la ley sueca debe aplicarse por igual a todos los municipios/ayuntamiento y a todos los ciudadanos y ningún grupo o persona podría verse favorecido ni recibir ventajas y/o trato especial.
- Por lo tanto, nuestro partido Suecia Unida trabajará por una gobernanza central fuerte en relación con nuestros temas centrales a nivel nacional, incluidas las funciones socialmente críticas; por ejemplo, queremos nacionalizar la banca, la energía y el sector de las telecomunicaciones, que forma el sistema nervioso en todos los países. Estos no deben privatizarse.
- Trabajar activamente para que Suecia tenga buenas relaciones diplomáticas con TODOS los demás países. Suecia debe empezar por mejorar la relación con los países con los que tenemos la peor relación debido a gobiernos anteriores y agendas de los medios de comunicación.
- Construir viviendas colectivas de propiedad estatal para las personas sin hogar que se han quedado al margen. Esto debería dar a los residentes la oportunidad de reintegrarse y tener una vida significativa en condiciones dignas. Debe tener un programa para frenar la adicción, actividades diarias como diversas artesanías, cultivar hortalizas, recoger bayas y setas, pescar, tener gallinas para obtener huevos, etc. Todo esto se puede vender a través de la propia tienda de la granja o comunidad y cualquier ganancia se distribuye de manera justa entre los residentes.
- Queremos prohibir las exportaciones de armas suecas.
- Queremos proteger a los niños de la propaganda LGBTQI, trabajar para detener la sexualización de los niños y detener la normalización de la pedofilia y todas las formas de coerción religiosa.